

Accidente entre motos provoca heridas a tres personas en la vía pública

Policiales



Publicada el: 19/12/24	Visitas: 106
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 23	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/accidente-entre-motos-provoca-heridas-a-tres-personas-en-la-via-publica_12003.php

ACCIDENTE ENTRE MOTOS PROVOCÓ HERIDAS A TRES PERSONAS EN LA VÍA PÚBLICA

Policiales

Accidente entre motos provoca heridas a tres personas en la vía pública

Colisión entre motocicletas deja a tres heridos en plena calle

Accidente de Tránsito Deja Tres Lesionadas en el Cruce de Bulevar Artigas y Ayacucho

En la noche de ayer, alrededor de las 11, se registró un accidente

de tránsito que involucró a dos mujeres y una niña, quienes resultaron lesionadas.

Según la información recabada por las autoridades, una de las mujeres conducía una motocicleta Yumbo GS II 125 cc, matrícula ICT 3589, en dirección norte por bulevar Artigas, llevando como acompañante a su hija menor de edad.

Al llegar al cruce con Ayacucho, donde hay semáforos instalados, la motocicleta colisionó con otra Yumbo de 110 cc, matrícula ICS 766, que circulaba hacia el este.

La rápida actuación de los efectivos de la Comisaría Primera y de una ambulancia del SIET fue fundamental para atender a las lesionadas en el lugar del incidente.

Una vez evaluadas por el personal médico, se les diagnosticaron politraumatismos, lo que requirió su traslado a un centro médico para recibir atención especializada.

Las autoridades continúan investigando las circunstancias del accidente, mientras que se espera el avance de la causa para determinar las responsabilidades correspondientes.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

ACCIDENTE ENTRE MOTOS PROVOCÁ HERIDAS A TRES PERSONAS EN LA VÍA PÚBLICA

Accidente entre motos provoca heridas a tres personas en la vía publica

Tags

calleaccidente, bulevar, heridos, accidente, alrededor, mujeres, motocicletas, lesionadas, ayacucho, artigas, motocicleta, autoridades

Noticias relacionadas

3.8 * Accidente de motos en la ciudad genera preocupación tras dejar a dos personas heridas

4.6 * Accidente entre dos motocicletas en Luis Alberto de Herrera y Agraciada deja a una mujer herida

4.6 * Accidente de tránsito provoca lesiones en dos mujeres en la ciudad

4.7 * Accidente entre automóvil y moto dejó a una persona herida en la vía pública

4.7 * Tragedia vial en Artigas: Un hombre de 72 años pierde la vida en un accidente entre motocicletas

4.3 * Colisión en la vía: dos heridos tras el choque entre una moto y una camioneta

4.1 * Impactante choque entre auto y moto deja heridos en plena vía pública

4.0 * Accidente entre un taxi y una motocicleta deja heridos en el centro de la ciudad

4.1 * Colisión entre motociclistas deja a dos heridos en el centro de la ciudad

4.2 * Colisión entre vehículo particular y taxi deja dos personas heridas

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos

Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized

uruguay decide 2024

viajes y turismo